

Wie Matze seine Mütze fand

Jazzkonzert Eine groovige Liebesgeschichte im Gasteig

Ein mysteriöser blauer Ball steht im Mittelpunkt der groovigen Liebes-Fußballgeschichte, die „Mini-Musik – Große Musik für kleine Hörer“ am Sonntag, 6. November, im Gasteig auf die Bühne bringt. „Matze, Mütze und der blaue Ball“ ist die Fortsetzung der Jazzgeschichte um den Kater „Matze mit der blauen Tatze“, den die BR-Klassik-Moderatoren Uta Sailer und Alex Naumann erfunden haben. Im zweiten Teil findet Matze eine Freundin namens Mütze. Aus der Matze-Mütze Connection entwickelt sich eine Fußballstory rund um den titelgebenden blauen Ball. Natürlich dürfen auch die altbekannten Matze-Freunde Leo Lässig, Swinguru, Affe Nicolo und Bossa Bär nicht fehlen. Die Jazzmusiker bringen gemeinsam mit der Sängerin Carolin Roth coolen Sound auf die Bühne.

Auf Saxofon, Klarinette, Gitarre, Kontrabass und Schlagzeug spielen sie sich wieder quer durch die Musikgeschichte – vom Swing über den Bossa Nova bis hin zum Blues. Neben Jazz-Klassikern wie „Take the A-Train“, „Blue Moon“ oder dem weltbekannten Hit „My Baby Just Cares for Me“ sind auch Hits aus anderen Ländern wie Italien („Azzuro“) oder Frankreich („Aux Champs Elysees“) vertreten. Daneben gibt es aber auch eigens komponierte Kinderlieder von Alex Naumann zu hören: einen Fußballsong, eine Liebesschnulze oder das wunderbar verrückte Lied von der „Käsekuchenschokolade“. Klar, dass bei solchen Rhythmen die Groovy Kicker von der Fußballmannschaft FC Matze gute Aussichten bei der Weltmeisterschaft haben. BY

Matze, Mütze und der blaue Ball, 3-6 J., Sonntag, 6. November, 14 und 16 Uhr, Gasteig, Black Box, Rosenheimer Str. 5, ☎ 21837300



Bossa Bär's Tipp, um Tore zu verhindern: Einfach den Ball aussitzen!

FOTO: MINI-MUSIK